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Thema:   Zustand der öffentlichen Toiletten im Unterschoss des Rathauses 
 

Die öffentlichen Toiletten im Unterschoss des Durlacher Rathauses befinden sich in nicht 

adäquatem Zustand.  

Sowohl Bürgerinnen und Bürger der Stadt, als auch Gäste und Touristen benutzen 

regelmäßig diese Toilettenanlagen. Zudem werden diese auch von den 

Marktbeschickerinnen und Marktbeschickern genutzt – dies auch, da sie bereits in den 

frühen Morgenstunden von diesen zu öffnen sind. 

 

Im Hinblick auf die Außenwirkung von gepflegten Toilettenanlagen, was Ausstattung und 

Sauberkeit angeht, hier die Anfrage: 

Wie oft werden die Toilettenanlagen gereinigt und ist hier möglicherweise eine 

Nachbesserung vorstellbar? 

 

Eine Rückfrage bei Herrn Dück vom Hochbauamt ergab, dass eine Sanierung der 

Toilettenanlagen nicht vor 2021 zu erwarten ist. 

Gibt es eine Möglichkeit bis dahin eine „kleine“ – also schnell umsetzbare – Sanierung 

durchzuführen (z.B. Wandgestaltung, Austausch von Aufsitzen uä.)? 

 

 

gez. Elke Frey 

Bündnis 90/Die Grünen 

OR-Fraktion 

 


